

Iberdrola signe un accord avec AGRATI pour décarboner sa production industrielle en France

- Iberdrola fournira 105 GWh d'électricité verte à AGRATI via un contrat d'achat d'électricité (PPA).
- Le parc éolien Florembeau d'Iberdrola à Créquy fournira de l'énergie renouvelable aux trois sites de production d'AGRATI situés à Fourmies, Vieux Conde dans le Nord Pas-de-Calais et Avressieux en Savoie.
- Les entreprises renforcent leur collaboration pour accompagner la transition vers un modèle économique plus propre en décarbonant l'industrie.

Iberdrola a signé un contrat d'achat d'électricité (PPA) avec le groupe AGRATI, spécialisé dans la production de systèmes de fixation et de composants mécaniques. AGRATI achètera à partir de 2025, l'intégralité de l'électricité produite par le parc éolien Florembeau, situé sur la commune de Créquy, dans le Pas-de-Calais.

Ce parc éolien comprend 5 turbines d'une puissance totale de 10,25 MW. Une production annuelle de 21 GWh/an sera vendue à AGRATI à partir de 2025.

La production annuelle du parc éolien de Florembeau à Créquy alimentera en énergie renouvelable les 3 sites de production d'AGRATI à Fourmies, Vieux Conde et Avressieux.

Sur ces sites industriels, qui emploient 570 personnes sur une surface de 84 000 m² pour la fabrication de systèmes de fixation, l'entreprise AGRATI consomme 38 GWh d'électricité chaque année. La production du parc éolien de Florembeau couvrira 53% des besoins énergétiques des trois sites.

L'électricité bas carbone qui alimentera les sites permettra de réduire les émissions actuelles de CO₂ d'AGRATI en France de 33% par an à partir de 2025.

« Cet accord marque une étape importante dans le parcours durable d'AGRATI. En alimentant nos sites de production français en énergie renouvelable, nous réduisons non seulement les émissions de CO₂ de 2 200 tonnes par an, mais nous alignons également nos opérations sur notre engagement à long terme en matière de responsabilité environnementale. Chez AGRATI, nous pensons qu'investir dans l'énergie verte et des solutions innovantes est essentiel pour construire un avenir résilient et durable pour notre industrie », a déclaré Lorenzo Zaniboni, Europe COO d'AGRATI.

Emmanuel Rollin, Directeur France d'Iberdrola a commenté : « *Iberdrola et AGRATI partagent un engagement commun afin d'offrir un avenir plus propre et compétitif. Les entreprises ont un rôle majeur à jouer dans la transition énergétique et la décarbonisation du secteur industriel. Des accords comme celui-ci sont essentiels pour soutenir l'électrification de l'industrie et les énergies renouvelables sont un allié de premier plan dans la poursuite de cette ambition grâce à leur prix compétitif.* »

Leader du marché des PPA

Iberdrola possède une vaste expérience des PPA. L'entreprise gère des contrats d'achat et de vente d'énergie à long terme sur des marchés tels que l'Espagne, le Portugal, le Royaume-Uni, l'Allemagne, l'Italie, la Pologne, les États-Unis, le Mexique, le Brésil et l'Australie, à partir de projets éoliens onshore, offshore et photovoltaïques.

L'entreprise propose des solutions PPA innovantes depuis plus d'une décennie. Selon les dernières données du cabinet de conseil Pexapark, en 2023, Iberdrola était le premier "private utilities" européen, tant en termes de transactions que de volume d'énergie vendue via des PPA avec des clients industriels en Europe avec près de 1 000 MW signés.

Le groupe Iberdrola a signé des collaborations stratégiques avec une longue liste d'entreprises internationales, telles qu'Amazon, Apple, Meta, Telefónica, Mercedes Benz, Heineken, Vodafone, Mercadona, TMD, Dillinger, ABInBev, De Acero, VW-SEAT, Renault, Holcim, le groupe Salzgitter, Bayer et Burger King, entre autres.

À propos d'Iberdrola

Iberdrola, le plus grand fournisseur d'électricité d'Europe en termes de capitalisation boursière, et l'un des trois plus grands au monde, se positionne comme leader dans le domaine des énergies renouvelables, pionnier de la transition énergétique vers une économie à faibles émissions de carbone. Le groupe fournit de l'énergie à près de 100 millions de personnes dans des dizaines de pays. Les principaux marchés d'Iberdrola, qui se concentrent sur les énergies renouvelables, les réseaux intelligents et les solutions intelligentes pour les clients sont l'Europe (Espagne, Royaume-Uni, Portugal, France, Allemagne, Italie et Grèce), les États-Unis, le Brésil, le Mexique et l'Australie. L'entreprise est également présente sur des marchés en pleine croissance tels que le Japon, Taïwan, l'Irlande, la Suède et la Pologne.

L'entreprise emploie plus de 40 600 personnes et ses actifs s'élèvent à plus de 154,6 milliards d'euros. En 2023, Iberdrola a enregistré un chiffre d'affaires de près de 49,3 milliards d'euros, un bénéfice net de 4,8 milliards d'euros. Elle contribue à soutenir plus de 400 000 emplois au sein des communautés à travers sa chaîne d'approvisionnement. Référence dans la lutte contre le changement climatique, Iberdrola a investi plus de 150 milliards d'euros au cours des deux dernières décennies pour contribuer à la construction d'un modèle énergétique durable, fondé sur de solides critères environnementaux, sociaux et de gouvernance.

Iberdrola un acteur engagé sur le marché français

Présent en France depuis une vingtaine d'années, Iberdrola développe, construit et exploite des projets d'énergie renouvelable en France, en privilégiant le respect de l'environnement et le développement social

et économique des régions où ses installations sont implantées. L'entreprise prévoit d'investir environ 47 milliards d'euros d'ici 2025, principalement dans des projets d'énergie renouvelable.

Iberdrola exploite en France 11 projets éoliens terrestres totalisant une puissance installée de 118 MW. En ce qui concerne ces activités terrestres, la société développe un portefeuille de projets éoliens et photovoltaïques de plus de 1,2 GW à différents stades d'avancement, depuis Paris et avec ses bureaux en région à Lyon, Nantes, Nancy, Bordeaux, Limoges et Marseille. En ce qui concerne ces activités en mer, la société exploite le parc éolien en mer de Bretagne d'une capacité de 496 MW.

Contact presse

✉ Jean-Christophe Labastugue (Symorg) | Tél. 06 03 45 11 37 | contact@symorg.com

[A propos d'AGRATI](#)

Agrati est un leader mondial des solutions et composants de fixation pour le secteur automobile, opérant à travers 12 usines de production, 13 bureaux de vente et d'application, 5 centres logistiques et employant plus de 2 400 personnes dans le monde. En 2024, l'entreprise a réalisé un chiffre d'affaires de 650 millions d'euros.

L'engagement d'Agrati en faveur de l'innovation est soutenu par ses 4 centres techniques Agrati, équipés d'installations de laboratoire avancées pour l'ingénierie, la co-conception, les tests et le prototypage. Chaque année, l'entreprise achète plus de 160 000 tonnes d'acier, développe 850 nouveaux produits et investit 8 % de son chiffre d'affaires dans l'innovation et la technologie. Avec une production annuelle de 8 milliards de composants, Agrati contribue à l'assemblage de plus de 40 millions de véhicules dans le monde.

En France, Agrati emploie 570 personnes réparties sur 3 sites de production et 1 bureau commercial, pour une surface totale couverte de 84 000 m². La gamme de produits se concentre principalement sur les boulons et les vis sous licence.

Les vastes installations de production comprennent des machines de forgeage à froid multi-stations, des équipements de découpe et d'extrusion à froid, des tours et des zones avancées dédiées aux traitements thermiques et de surface.

Pour plus d'informations, visitez www.agrati.com

Contact presse

✉ Michela Petrillo (Agrati) | Tel. +39 345 44 70476 | michela.petrillo@agrati.com